



Spiel in der 2. Bundesliga

Holstein Kiel – SV Sandhausen

Samstag, 24. November 2018



Sehr geehrte Fußballfans aus Sandhausen,

die Polizeidirektion Kiel begrüßt Sie herzlich zum Spiel im Kieler Holstein-Stadion, am Samstag, den 24.11.2018, um 13.00 Uhr.

Um Ihnen eine reibungslose Anreise und einen problemfreien Veranstaltungsverlauf zu gewährleisten, geben wir einige Informationen bekannt:

Fußballspiele sollen Fußballfeste ohne Risiken für Stadionbesucher und Unbeteiligte sein.

Sportbegeisterte, friedliche Fußballfans, die ihre Mannschaften leidenschaftlich unterstützen sind bei der Kieler Polizei immer gerne gesehen.

Für die Anreise mit dem Pkw / Reisebus

- ✓ Aus Rtg. Hamburg kommend über BAB 215 nach Kiel
- ✓ Autobahnkreuz Kiel Mitte auf Olof-Palme-Damm (B 76) in Fahrtrichtung Norden (Olympiazentrum Schilksee / Eckernförde)
- ✓ Folgen Sie dem Straßenverlauf der B 76

Im direkten Stadionumfeld müssen Sie mit Straßensperrungen rechnen, daher empfehlen wir abweichend von der Beschilderung und der Führung Ihres Navigationsgerätes folgende Route:

- ✓ **B 76** weiter Richtung Eckernförde (sie fahren in Sichtnähe am Stadion vorbei) bis **Abfahrt Steenbeker Weg / Suchsdorf**
- ✓ Biegen Sie an der Ausfahrt rechts ab und folgen dem Straßenverlauf – Steenbeker Weg – für ca. 2 Kilometern
- ✓ An der Kreuzung – Projensdorfer Straße – biegen Sie erneut rechts ab
 - Nach ca. 600 Metern erreichen Sie Ihr Ziel: **Holstein-Stadion – Gästebereich**

Bei Anreise mit der Bahn:

Sofern Einzelreisende oder Kleingruppen mit der Bahn anreisen und mit dem Bus zum Stadion fahren möchten, empfehlen wir die Busse der Linien:

- **11** Richtung Kiel Wik Kanal
- **501/502** Richtung Strande
- **901** Richtung Strande

Ausstieg jeweils in der Holtenauer Straße - **Haltestelle Hanssenstraße**.

Über Hanssenstraße - Projensdorfer Straße kommen Sie zum Holstein-Stadion.

Gemeinsam wünschen wir allen Fußballfans eine gute An- und Abreise, ein sportliches und faires Fußballspiel und einen angenehmen Aufenthalt in der Landeshauptstadt Kiel.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Klatt